



HEUHLINGEN



Bauarbeiten in der „Brühlstraße“ gehen zügig voran – Tragschicht eingebaut

Nachdem die umfangreichen Arbeiten „unter der Erde“ weitgehend abgeschlossen sind, nimmt nun auch die „Straße an sich“ Gestalt an. Die Randsteine wurden von der Firma Haag-Bau gesetzt und vor einigen Tagen ist die bituminöse Tragschicht eingebaut worden.



In den nächsten Wochen sind noch verschiedene Anpassungsarbeiten geplant, bevor dann mit dem Einbau der Deckschicht die Belagsarbeiten fertig gestellt werden.

Gasversorgung in Heuchlingen wird weiter ausgebaut; Baumaßnahmen im Bereich Leinzeller Straße und Hohenlaub

Im Bereich von Brühlstraße, Hauptstraße und Küferstraße wurden dieses Jahr bereits jeweils eine Gasleitung samt Leerrohr von der EnBW ODR eingelegt.

In den nächsten Wochen werden noch in zwei weiteren Bereichen Gasleitungen neu verlegt. Zum einen wird von der Sandgrube entlang der Fußwegverbindung „**Hohenlaub**“ eine Versorgungsleitung eingelegt.



In diesem Zug werden hier von der Gemeinde auch Arbeiten an der Straßenbeleuchtung und der Wasserleitung mit durchgeführt.

Ebenfalls wird die bereits bis zur Gemeindehalle verlegte Leitung von der **Schulstraße zur Leinzeller Straße** Richtung Ortsausgang verlängert. Hierfür wird zeitweise eine halbseitige Straßenspernung durch die Baufirma erfolgen.